Die Arbeit der Tafel ist wichtiger denn je

Geschäftsführer und Mitarbeiter der Firma Dehoust unterstützen die Arbeit der Tafel an den Dehoust Standorten in Leimen, Nienburg und Heidenau. Die Beschaffung von Lebensmitteln wird für die Tafeln immer schwieriger und die Nachfrage wird immer größer. Deshalb ist eine Unterstützung durch die Unternehmen vor Ort sehr wichtig.

Dehoust wird diese Unterstützung auch in 2023, neben dem Engagement für die Aktion Mensch, weiter fortsetzen und bedankt sich bei allen ehrenamtlichen Helfern.

